

₡ 15231 ESTA ES LA SUMA QUE EL PUEBLO HA ENTREGADO HASTA HOY A LA CAJA DE VANGUARDIA POPULAR



San José de Costa Rica, Sábado, Enero 31 de 1948

₡ 4615 Entregaremos al Partido el lunes

₡ 4615 TENEMOS QUE ENTREGAR AL PARTIDO EL DOS DE FEBRERO

Nuevas tareas tenemos que cumplir para poder financiar los gastos electorales de nuestro Partido. Después de la entrega del lunes, la Comisión de Finanzas se reunió para revisar el trabajo realizado hasta el 26 de Enero por todas las Secciones. Con base en ese informe nos hemos señalado nuevas tareas, seguros de que todos estamos dispuestos a cumplirlas.

El dos de febrero hay un gran mitin en el Barrio Mónico el último de esta campaña política. Se ha fijado esa fecha para que realicemos un trabajo intenso en el campo de las finanzas, pues urgen unos cuantos miles de colones más para la caja de nuestro Partido.

Las tareas son las siguientes:

Alajuela debe recolectar	400
Heredia	400
Cartago	300
Puntarenas	250
Limón	250
Pacífico Sur	250
San José	2765

Cuál sección cumplirá mejor esta tarea?

La dirección espera un nuevo esfuerzo de todos los camaradas. Aseguremos la victoria cumpliendo estas tareas de finanzas.

LA CAPITAL PERUANA RECHAZA UN HONOR (?) NO SERÁ SEDE DE LA NUEVA CONFEDERACIÓN

Al descubierto las maniobras imperialistas de los agentes Latinos de la A.F.O.L.

Unas son las razones del Gobierno de la República del Perú para adoptar tan drástica resolución. Sin duda alguna que los oídos minoritarios que estuvieron representados en Lima, usando indebidamente la reputación de la clase trabajadora latinoamericana, van a decir que es un atentado a los derechos democráticos, que los trabajadores de América protestarán. En un amplio comunicado oficial, el Gobierno de la República del Perú establece con claridad y forma concreta por qué la Convención Interamericana del Trabajo no puede estar ni desarrollar actividades en el territorio del país. Entre otras de menor importancia, las razones que han llevado el Gobierno Peruano son las siguientes:

NI se pidió autorización, no consultó, ni se informó al Gobierno del Perú para celebrar el gran simposio obrero de Lima. Aparecía convocando a diario era un dirigente político (el tristemente célebre traidor Fernando Ibáñez).

A pesar de las anteriores circunstancias que significa ignorar una absoluta al Gobierno en su país se reunían, el Gobierno permitió la entrada al país de los delegados y la celebración del simposio, en un gesto de respeto a los derechos sindicales de los trabajadores.

Sin embargo, desde el mismo de iniciar sus labores, se puso claramente de ma-

nifiesto que quienes dirigían y organizaban el Congreso, no eran dirigentes sindicales de la América Latina, sino dirigentes de un Partido Político, el APRA, elementos que nada tenían que ver con las cuestiones sindicales, en estrecha alianza con los representantes de la Federación Americana del Trabajo. Todos los homenajes hechos a los delegados fueron ofrecidos por organismos políticos del APRA. Voceros políticos del APRA llevaron la voz cantante en el Congreso.

4) Tanto los delegados peruanos como los delegados extranjeros caracterizaron sus intervenciones sus ataques al Gobierno del Perú y a los Gobiernos amigos de América Latina, convirtiendo el Congreso en Tribuna al servicio de determinados intereses políticos. Especialmente se comprobó los trabajos del APRA, por utilizar el Congreso para sus fines políticos nacionales.

5) Con el pretexto de movimientos anti-comunistas, el Congreso se convirtió en la tribuna política de todos los delegados, interesados en desahogar sus resquemores políticos nacionales.

6) Sólo asistieron al Congreso, comprueba la comunicación del Gobierno, grupos minoritarios de América Latina que no representan en absoluto a la clase trabajadora latinoamericana. El comunicado del Gobierno señala quienes eran los delegados y a quiénes representaban. En resumen,

(Pasa a la página 7)

DAR TIERRA A LOS CAMPESINOS ES EL PROBLEMA No. UNO

ENTREVISTAS BREVES

Por correspondencia dio respuesta nuestro compañero Alfredo Picado, al breve cuestionario presentado por nosotros a algunos de los primeros candidatos a las diputaciones de nuestro país, en relación con los diputados por problemas que, a su juicio, deben merecer una más pronta atención, tanto en lo provincial como en lo nacional. El compañero Alfredo Picado, candidato de Vanguardia por la provincia de Cartago nos escribe y nos dice:



CARLOS LUIS FALLAS...

Carlos Luis Fallas es, por su valor y su talento, uno de los más destacados dirigentes de la clase trabajadora de Costa Rica.

Sus actitudes energicas y la bien probada entereza con que ha luchado siempre dentro de nuestro partido, así como sus magnificas dotes de escritor y de orador, que sabe plantear con acierto y realismo los problemas, las congojas y los justos anhelos del pueblo, han hecho de Fallas una de las figuras de mayor relieve y significación en nuestro mundo intelectual y político.

Fallas nos cuenta, que en sus primeros años, la influencia del abuelo paterno que estuvo siempre afiliado al antiguo partido republicano de los viejos liberales, lo hizo sentir y comprender la gran orientación progresiva y democrática que históricamente representa dicho partido en Costa Rica y que de modo definitivo casi contribuyó a la consolidación de nuestra vida republicana. Y esa circunstancia, unida al natural espíritu de rebeldía e independencia del muchacho, lo inclinaron hacia las luchas populares, que han seguido siempre en nuestra patria destruir las oligarquías opresoras y realizar amplias conquistas de justicia y libertad.

Entre privaciones y pobreza, pudo realizar Carlos Luis Fallas estudios secundarios hasta III año en el Instituto de Alajuela. Hubo de salir y se fué luego a trabajar en la Línea donde sufrió en carne propia el dolor de los parias y de los explotados. Al volver, ya hombre se hace zapatero y en Alajuela malaprovecha el tiempo en peregrinaciones y juergas y se constituye en un gran narrador de historietas que por las noches, en la plaza de la Agonia, cautiva y deleita a los transeúntes con los famosos "chiles" llenos de gracia, picardía e interés que sólo Fallas sabe contar.

Siempre atento a los intereses políticos del país se adhiere al partido aquel que se llamó Regeneración Nacional de León Cortés y al disolverse éste, Fallas se hizo comunista.

Un día de tantos, ya arreglados en plazas públicas, ofendió al Comandante de Alajuela, le probaron que había insultado a uno de los altos poderes gubernamentales y lo condenaron a una especie de confinamiento fuera de Alajuela. Vuelve a la línea, organiza a los llaneros y la respuesta a toda aquella ensañada persecución fue la Huelga del Atlántico dirigida por nuestro hombre con gran pericia y acierto.

En esa huelga, habiendo sido

A continuación ofrecemos un detalle total de la marcha general de la campaña de los veinticinco mil colones, emprendida por nuestro Partido para financiar los gastos de la propaganda electoral. Los datos han sido recabados directamente de nuestro Secretario de Finanzas, camarada Jaime López, quien, al referirse a esta campaña nos manifestó que estaba plenamente seguro de que el Partido, asistido de sus militantes y simpatizantes, coronaría la meta de los veinticinco mil la última entrega de la emisión. El detalle es el siguiente:

ENERO:	₡ 15231.63
San José ha aportado	6540.15
Alajuela ha aportado	805
Heredia ha aportado	940
Torralba	756
Limón ha aportado	1823
Guanacaste ha aportado	741
Pacífico Sur ha aportado	1722.50
Puntarenas ha aportado	1900
TOTAL recolectado	₡ 15231.63

En esta tarea resultan campeones: La Provincia de Limón y la Zona del Pacífico Sur, secciones que han cumplido ya su consigna. Viva Limón Vanguardista!

Limón tenía una consigna de ₡ 1500 — ha recolectado ya ₡ 1823.

Pacífico Sur tenía consigna de ₡ 1500 — ha recolectado ₡ 1722.

Así se forja la Victoria, cumpliendo y superando las tareas del Partido!

Vivan los camaradas de Pacífico Sur!

4 Discursos

del diputado

MANUEL MORA V.

para cerrar la campaña

desde la Estación



ECOS DEL 56

1175 k. onda larga

MIERCOLES 4 DE FEBRERO A LAS 6 Y MEDIA DE LA TARDE

Cómo y por qué apoyamos al Gobierno de Calderón Guardia en el año 1943

JUEVES 5 DE FEBRERO A LAS 6.30 DE LA TARDE

Lo que hemos hecho y lo que no hemos podido hacer bajo la administración

Picado

VIERNES 6 DE FEBRERO A LAS 6.30 DE LA TARDE

Nuestro Partido frente a los problemas nacionales e internacionales

SABADO 7 DE ENERO A LAS 6.30 DE LA TARDE

NUESTROS CANDIDATOS

No lo olvide:

ECOS DEL 56 — 1175 kc. onda larga

Sintonícelos!

Viva Vanguardia Popular! El Partido del Pueblo de Costa Rica

